
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〇１月８日 ３学期始業式～校長講話より～     校長  井狩 歩 

（前略）２学期の終業式で、「はじめる習慣」の話をしました。この冬休み
で何か始めることはできましたか？「やってみたけど、もう終わっちゃった」
という生徒も既にいるのかもしれませんが、はじめることが第一歩。ダメだ
った人は、次を、さらに次の次を、はじめて欲しいと思います。 
（中略）昨年の秋頃から、友人間トラブルの報告が増えています。深い意図
はなく、ただ何となく、悪気はない言動でも、相手が嫌な思いをすれば問題
行動となります。相手がどう受け止め、どう感じるかをもっと考えられるよ
うになって欲しいと考えています。 
 ちょっとふざけてしまったことでも、「ごめんね」で終わらないかもしれないことを知っておくべきだ
と思います。同じように、自分の考えを押し付けるのも問題です。「私はこう思う」と言っても、相手が
必ずしも同じような考えとは限りません。 
 「十人十色」「みんな違って、みんないい」（金子みすゞ）という言葉を知っていると思います。是非皆
さんには自分自身も受け入れて、周りの人や友だちも同様に実行していかなければならないことを理解
して欲しいと思います。「みんな違うんだ」が前提です。そして、同じ青でも、空色や紺に近い青などが
あります。部活に関しては同じ考えだけど、遊びの考え方は違うな、ということもあるのです。だから、
相手を理解しながら付き合っていくことが重要なのです。初めからうまくいくとは限りません。時間を
ともにすることでわかることがあります。最初の印象が変わっていくこともあります。いろいろな活動
や行事を一緒に経験しながら、関係を築いて欲しいと思います。 
 よりよい人間関係づくりの基本は、相手を考える想像力。自分のことだけでなく、もっと相手を考えた
行動・発言ができる力を身に付けて欲しいと思います。 
 ちょっとケンカをしてしまった友だち、考え方が自分と異なるクラスメイト。明日も明後日も、同じよ
うに学校で顔を合わせます。ちょっとしたトラブルがあっても、関係を続けながら問題を解決していか
なければなりません。びくびくする必要はないですが、尊重し合える良好な関係を築くためにも、相手の
ことを考える想像力が必要になってきます。時には、お互い上手くいなかいこともあるかもしれません。
それでも少しずつ相手を理解しながら、相手を考える想像力をつけていくことで太い絆・よい関係がで
きるのだろうと思います。 
 全校生徒の皆さん、春に備えて力を蓄える３学期。周りにいるクラスメイトとの望ましい関係づくり
についても、考えられるようになって欲しいと思います。 
 充実した３学期にしてください。 
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2025年（令和７年） あけまして おめでとうございます 
 昨年は、当校教育活動に地域・保護者の皆様から多大なご理解・ご協力をいただき、ありがとうご
ざいました。昨年実施の学校評価に関する保護者アンケートでは、温かいお言葉とともに、叱咤激励
をいただき、当校に寄せる期待の高さを感じております。これらを基に教育活動の見直し、更に次年
度への改善策を検討してきたいと考えています。 
  ○加茂中の教育目標「明るくたくましい実践力のある生徒を目指し、全校で取り組んでいると感
じられますか。                                   肯定的回答 12月 87.1%（7月 88.8%） 

  ○学校は、生徒一人ひとりの個性を大切にした教育に取り組んでいると思いますか。 
                                                   肯定的回答 12月 83.0%（7月 85.8%） 
  ○学校は学力向上に向けて積極的に取り組んでいると思いますか。 
                                                   肯定的回答 12月 82.6%（7月 79.9%） 
  ○学校は、いじめや不登校、問題のない学校づくりに取り組んでいると思いますか。 
                                                   肯定的回答 12月 80.6%（7月 76.9%） 
  ・（２年保護者）いつもお世話になっています。学校へは色々考えさせられます。もう少し思春期
の成長段階を考慮して接していただきたいところもあります。生徒が頑張れる環境を作ってい
ただきたいです。 

 引き続き教育目標である「明るくたくましい 実践力のある生徒」の育成を目指して、職員一丸と
なって取り組んでまいります。本年もよろしくお願いします。 
                                                                  加茂中学校 教職員一同 



〇生徒会役員選挙 

１２月３日（火）に、生徒会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。１１月２６日（火）の朝から立
候補者、推薦者などが、生徒玄関で候補者への一票を呼び掛けていました。また給食時の放送や終学活でも選
挙活動を行いました。そして最後の立会演説会。どの候補も、自らの公約や生徒会に対する熱い思いを全校生
徒に訴え、自身の一票を呼び掛けました。 
 生徒の投票によって４名の当選が決まり、１２月１０日（火）に任命状を校長先生から手渡されました。４
名のこれからの意気込みを紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

〇保護司の皆さんとあいさつ運動を行いました 
「社会を明るくする運動」の一環として、保護

司５名の皆様、新生徒会役員、ボランティア生徒
が一緒になり、朝、あいさつ運動を行いました。
雨が降る中でしたが、活気のあるあいさつ運動
となりました。運動の最後に、保護司の代表の方
から、生徒に向けて挨拶を頂きました。なお、保
護司の皆様からは、全校生徒にクリアファイル
が配られました。ありがとうございました。 

 

◇１月の予定◇ 

 ８日 (水) ３学期始業式 ２２日 (水） ３年生進路面談（～２４日） 

 ９日 (木) ３年生学習の確認テスト ２８日 (火) 教育相談（～２／７まで） 

２０日 (月) すこやかウィーク（～２４日） ３１日 (金) 第３テスト（２／３まで） 

２１日 (火) 生徒総会、    

 

新生徒会長 
 私は、掲げた３つの公約を実行し、より
良い加茂中にできるよう努めます。選挙で
皆さんに選んでいただいた、という事実を
忘れず、責任をもってこの役職をやり遂げ
ます。これからもよろしくお願いします。 

新生徒会副会長 
 私は、皆さんに約束した公約を実現させ、更によ
い中学校を目指します。私は、全校生徒が過ごしや
すい中学校にしていきたいです。これまで先輩方が
創ってきた加茂中を引っ張っていく一人として責任
感を持ち活動します。よろしくお願いします。 

新応援団長 
 私は、今まで以上に挨拶が活発に交
わされる学校を目指して、様々なこと
に取り組んでいきたいと考えていま
す。自分の仕事に責任を持ち頑張りま
す。皆様、よろしくお願いします。 

新生徒会副会長 
 今年の生徒会本部の良さを引継ぎ、生徒の意見を
取り入れたり積極的に新しいものを考えたりして、
より良いものを作っていきます。皆さんに「副会長
を任せてよかった」と思ってもらえるよう、頑張り
ます。よろしくお願いします。 


